



新しい年とともに3学期がスタートいたしました。園生活も残りわずかとなり、発表会・卒園遠足・卒園式と様々な行事がある中で子ども達とは素敵な思い出を作りたいと思っております。また、就学に向けて大切な時期となりますので、不安やプレッシャーにならぬよう『こんなことができるようになったんだね！』『失敗しても大丈夫だからチャレンジしてみよう！』と前向きな声掛けで自信が持てるよう進めてまいります。2学期にあげていた“身の回りのことは自分で行う”という目標ですが、失敗を重ねながらも自分たちで身辺整理をしたり準備をしたりする姿が多く見られるようになってきました。「忘れ物はしない」ということは大切ですが、まずは自分で行うこと、その中で忘れものがあった時には園での対処法を考え、知ること。“失敗しないこと”ではなく、“失敗しても大丈夫”“そうなった場合どのようにするか考える”という思いを残りの3か月で培い、伸び伸びと園生活を送ることができるように見守っていきたいと思っております。

さて、いよいよ今月末は発表会です。昨年とは形が異なり、年長組ではダンス・劇のチームに分かれて発表があるほか、全体での合唱・合奏を行います。合唱・合奏に関しては、9月の頭から曲と楽器決めを行い、日々の練習にも力を入れて取り組んできました。各パートで合奏できるようになっていても、みんなで合わせるとなると混乱してしまったり、他のパートのリズムに流れてしまったりと苦戦する子ども達の様子も見られました。しかし諦めずに、自由遊び時間にも自主的に練習を行う姿も見られ、練習をする度に自信に満ち溢れた表情があります。当日はどの演目に関しても、練習の成果を發揮してくれることと思います。緊張しながらも成長した姿をご覧いただけますので、楽しみにお待ちください。また、衣装などご協力いただくことがあるかと思いますので、その際はよろしくお願ひいたします。

残り3か月を切り、子ども達にとって就学に向けて気持ちも大きく変化する時期となります。ご家庭の様子で気になることがあった際には、お気軽にお声がけください。園での様子も踏まえ、必要な際はご相談させていただきながら引き続き子ども達の成長と一緒に見守っていきたいと考えております。ご理解、ご協力いただくことが多々あるかと思いますが、今後ともよろしくお願ひいたします。



### 3学期の目標

- 友だちと協力して活動を進め、自分たちでできることに充実感を感じる
- 卒園が近いことを知り、就学に期待を持ちながら、残りの園生活を楽しく過ごす

